

## Que AMLO deje de hacer el ridículo buscando solamente la confrontación, exige Creel

MÉXICO (ENRIQUE GÓMEZ).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago</u> <u>Creel</u>, lamentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador se dedique a hacer "antipolítica", a rehuir al diálogo y busque dividir y confrontar a la sociedad, derivado de las ofensas reiteradas que le ha

hecho a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

"Reiterar mi apoyo, mi apoyo solidario a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, y mi apoyo solidario es por los agravios recibidos inmerecidos por parte del presidente de la República", señaló.

Creel Miranda le exigió al titular del Ejecutivo dejar de insultar, agraviar y descalificar, "siempre sin fundamento,

DO2 DE 2027

Santiago Creel hizo un llamado al Presidente a detener sus constantes ataques / Foto: Archivo EL UNIVERSAL

injustificadamente", y se dedique a "arreglar la economía" y dejar de "hacer el ridículo".

"Que un poder sea autónomo, que un poder ejerza sus facultades es algo que debemos de celebrar, no rechazar, menos aún descalificar presidente López Obrador", aseveró el presidente de la Cámara Baja, en conferencia de prensa. (...)

http://bit.ly/424Eizk